

SÉNAT POUR TOUS

Bataille pour une société des égaux

Nous sommes fiers de vous présenter la Seule Liste 100% Citoyenne composée des femmes et des hommes engagé.e.s sur leur territoire : la Seine-Saint-Denis. Ces candidat.e.s portent une vision nouvelle au sein du paysage politique français.

En effet, notre engagement repose sur une conviction profonde : la responsabilité politique qui nous incombe de changer la donne, d'ouvrir le Sénat au peuple et de le rendre réellement représentatif des enjeux de notre territoire.

Nous empruntons cette aventure avec une vision qui se veut résolument représentative des organisations de la société civile et des mouvements citoyens.

Notre liste incarne la diversité de la société française et réunit des individus issus de tout horizon, unis par une seule ambition : faire prévaloir l'intérêt collectif.

En tant que candidat.e.s, nous nous engageons à agir avec intégrité, à écouter attentivement les préoccupations de nos concitoyens et à œuvrer inlassablement pour leur bien-être.

Notre programme repose sur des valeurs fondamentales telles que la justice sociale, l'équité, la durabilité environnementale et le respect des droits individuels.

Nous refusons de nous laisser enfermer dans des schémas préétablis, préférant privilégier l'innovation et la créativité pour trouver des solutions aux défis qui se présentent à nous.

Il est temps d'entendre la voix de tous les citoyen.ne.s, là encore, où les partis politiques traditionnels au sein des instances décisionnelles n'ont pas su être suffisamment à l'écoute afin d'apporter des réponses adéquates aux préoccupations de toutes et tous. Un réajustement des chaînes du pouvoir rétablirait le rôle véritable du Sénat en tant qu'émanation de la volonté populaire.

Nous croyons fermement en une politique ouverte, transparente et centrée sur les besoins réels de chaque citoyen.

La voix du peuple doit être entendue au Sénat.

Nous considérons que chaque enjeu qui touche notre nation mérite d'être abordé avec l'expertise des personnes concernées, plutôt que d'être décidé derrière des portes closes.

En soutenant notre candidature, vous choisissez de soutenir le mouvement visant à redonner son sens profond à la politique. **En nous accordant votre confiance, vous choisissez l'opportunité d'une alternative politique authentique et engagée.**

Ensemble, une évolution du paysage politique français est possible, ouvrir le Sénat aux citoyennes et citoyens, et ainsi créer un avenir où l'intérêt général primera très certainement sur les intérêts partisans.

Nos Candidats



Nasteho ADEN

Conseillère Municipale & Territoriale de Stains



Benoît MENARD

Dirigeant associatif



Dieynaba SY

Conseillère Municipale à Noisy-le-Sec



Romain POTEL

Conseiller Municipal à Pierrefitte-sur-Seine



Lynda FEKIRI

Présidente et militante associative



Markeins PIERRE

Président de l'Association "Nos quartiers ont du talent"



Diaara TRAORE

Dirigeante associative



Ludovic KAMGUEM

Gérant du Pôle Santé de l'Association "Kuleya"



Nos premières propositions

Solidarité, Jeunesse, Santé

RÉAJUSTER l'allocation de rentrée des mères isolées

Un mode de calcul injuste qui exclut de nombreuses mères. Nous pousserons une mesure visant à faire évoluer le mode de calcul de l'ARS afin de prendre en compte les ressources de l'année en cours.

FORMATION, INSERTION, CULTURE et SPORT : une République qui n'exclut pas une partie de sa jeunesse

La formation, l'insertion culturelle et sportive sont des droits accessibles à tous les jeunes et non des priviléges réservés à quelques-uns. Nous nous engageons fermement à faire de cette vision une réalité.

Handicap

LUTTER contre la fragilité économique des aidants

- Répit économique pour les aidants : œuvrer pour une hausse du revenu des aidants accompagnant les personnes en situation de handicap entre 50% à 80% au SMIC.

- Révision de la loi retraite afin d'inclure les "grands oubliés" de la réforme. Introduire et proposer la création d'un indice de cotisation retraite pour les aidants accompagnant les personnes en situation de handicap entre 50% à 80%. Il n'est plus possible pour des personnes de recevoir des notifications à 0 euro.

ŒUVRER pour une meilleure prise en charge des personnes en situation de handicap : Pour une vie autonome

- Porter la proposition au parlement pour réaffecter une partie des budgets de l'état et permettre une meilleure inclusion des personnes en situation de handicap dans la vie quotidienne.

Dénoncer le modèle obsolète des établissements cloisonnés en luttant pour une société des égaux en coordination avec les différents acteurs publics, privés et de la société civile afin de mettre en oeuvre des solutions pérennes.

Écologie Populaire

LANCER un plan de rénovation et d'adaptation aligné avec les enjeux climatiques

La rénovation des logements sociaux doit devenir la priorité.

Ce plan prévoit des investissements stratégiques pour rénover nos quartiers, créer des emplois verts et mettre en place des normes de construction écologique.

L'EAU, un bien commun

L'enjeu de l'eau est bien plus qu'une simple question de ressources naturelles, c'est un enjeu de santé publique, de préservation de l'environnement et de justice sociale.

Nous réaffirmons notre engagement pour une régie publique de l'eau.

Le numérique : Entre fracture et sécurité

PROPOSER Internet comme service Public

En érigeant l'accès à Internet en tant que service public, cette mesure consolide notre engagement envers une société numériquement égalitaire.

La fracture numérique sur notre territoire est telle que sur beaucoup de villes, les habitants et habitantes ne peuvent poursuivre leur démarche administrative d'accès à leur droit.

LUTTER contre le Cyber Harcèlement et le harcèlement scolaire

Engager des ressources supplémentaires pour des programmes de prévention dans toutes nos écoles, afin d'éduquer nos élèves sur la tolérance, le respect et la bienveillance.

Mettre en place des sanctions sévères pour les auteurs de harcèlement et encourager la responsabilisation.

Logement

Renforcer la protection des copropriétaires

En instaurant des mesures strictes :

- Pour prévenir et réprimer les pratiques abusives des syndics de copropriété.

- Pour contrôler les constructions neuves en Seine St Denis, la lutte contre le logement insalubre commence depuis la construction des biens.

Renforcer la protection des locataires

En instaurant des mesures strictes :

- Pour obliger les bailleurs à maintenir un parc sain.

- Pour protéger et défendre les locataires contre tout abus, augmentations de charges et de loyer.

